

## Communiqué de presse 30 juin 2023



## NOUS DEVONS COLLECTIVEMENT METTRE FIN AU CYCLE DE VIOLENCES

Des violences urbaines ont eu lieu ces deux dernières nuit à Toul comme dans d'autres villes de Meurthe-et-Moselle et de France. Nous saluons l'engagement de l'ensemble des forces publiques de l'Etat et des collectivités qui ici ont permis d'éviter le pire et nous leur exprimons notre gratitude. Aujourd'hui, la priorité absolue est le retour au calme. Nous devons collectivement mettre fin au cycle de la violence.

Nous partageons tous l'émotion liée à la mort du jeune Nahen. À égalité pour tous les enfants de la République, la justice doit faire son œuvre. Les multiples débats que suscite cet évènement sont légitimes et ils devront - dans un cadre démocratique - permettre des réponses fortes.

Mais rien n'autorise un désordre public qui met en danger la sécurité et la vie de nos concitoyens. Rien n'autorise non plus l'atteinte aux services et aux équipements publics qui sont nos biens communs.

Il en va du contrat social et de notre République.